



## L'halloween à Prévost:

# Le plaisir de se faire peur une fois par année

**Le 31 octobre dernier, fantômes, personnages fabuleux, animaux de toutes sortes et autres chimères étaient de nouveau au rendez-vous à Prévost, malgré une subite et inattendue première chute de neige qui est venue blanchir le sol et refroidir certains enthousiasmes.**

Dès la noirceur venue, toutes ces «bibittes» se sont mises à arpenter les rues de la ville à la recherche de bonbons, de sous pour l'UNICEF et, le plus important, de fous rires et de frissons.

Plusieurs centaines de citoyens avaient encore une fois décorées leurs maisons pour recevoir les monstres, petits et grands et éclairer la «nuit de tous les morts».

À la gare de Prévost, on avait reconstitué le terrible «corridor de la peur» que des bénévoles tels Élie Laroche, Marie-Diane

Lalande, Rita Matte et Jeanne Desfossés animaient pour donner des frissons aux jeunes. La fabrication des décorations était l'œuvre de Ginette Burquel et la soupe secrète à la citrouille celle des sorcières de la gare.

Plus de 350 enfants, grands et petits, sont venus se faire peur à la gare et rire un bon coup.

Au restaurant mini-golf Jean Paquette, comme par les années passées, on a distribué par centaine les hot dogs et les jus à tous les enfants déguisés.

En fin de soirée, à l'occasion d'une cérémonie tenue à la gare, le responsable du Service des loisirs de la Ville de Prévost, M. Christian Shryburt remettait les prix aux citoyens ayant participé au concours de décoration de maisons.

Malgré les événements de septembre et le contexte qui se prête mal à ce genre de festivités, les Prévostois ont su participer à la fête de l'Halloween de façon sobre sans toutefois sacrifier au plaisir de se faire peur une fois par année.

À l'an prochain, les fantômes.



## Une sorcière géante sur la rue du Nord

Ce monument dans la pure tradition de l'Halloween est une conception et une réalisation de Jeannot et Mario Paquette de Boisbriand, neveux de Madame Paradis, domiciliée au 1294, rue du Nord. Cette oeuvre artisanale a été confectionnée à partir de

cartons recyclés et collés; Le montage a requis une quinzaine d'heures de travail.

Au cours de la soirée, plus de 250 sacs de bonbons ont été distribués aux jeunes en costume qui se sont présentés.

